

Le cheval Compagnon de guerre



Au cours des 5 premiers mois de guerre, 700 000 chevaux ont été réquisitionnés dans les campagnes françaises. À l'époque,

la force de traction restait majoritairement

celle des animaux de trait.

En 1914, l'armée française comptait 89 régiments de cavalerie, cuirassiers, dragons, hussards et chasseurs à cheval.



L'armée avait de plus d'importants besoins en chevaux pour la logistique et le train de l'artillerie.

11 millions d'équidés (chevaux, mules et ânes) ont été emportés dans la guerre.

